

Gerhard Hübner
Gebhartstr. 9
87437 Kempten
Tel: (08 31) 6 69 87
E-Mail: gerhard@bei-gerhard.de

Kempten, 17.08.2009

Staatsanwaltschaft München I
Linprunstraße 25

80335 München

Ihr Schreiben vom 08.10.2002
Aktenzeichen 244 Js 225877/02

Sehr geehrter Damen und Herren,

im August 2002 habe ich versucht in der Toilette vom Elektromarkt Saturn zu übernachten. Das Ermittlungsverfahren wegen Hausfriedensbruch gegen mich wurde eingestellt. Und in der Tat ich war unschuldig. Oder war ich in Ihren Augen etwa nicht schuldig? Meines Wissens nämlich haben die Herren Psychiater1/Psychiater2 vom Bezirkskrankenhaus Kempten interveniert und mich als unzurechnungsfähig hingestellt. Das war eine glatte Lüge. Ich war zum Zeitpunkt der Kaufhausübernachtung völlig gesund und bei klarem Verstand. Die Kaufhausübernachtung war nicht meine Idee sondern ich habe **im Auftrag Gottes** gehandelt. Die Frage lautet also: Ist Gott als Eigentümer der ganzen Erde berechtigt seinen Propheten im Elektromarkt Saturn auf der Toilette (reichlich unkomfortabel) übernachten zu lassen? Können Sie mir das beantworten?

Ich habe dieses Schreiben auf meiner Homepage veröffentlicht. Sie finden es unter www.prophet-der-letzten-tage.de, „Aktuelle Briefe“).

Dieses Schreiben ist im Auftrag Gottes entstanden.

Mit freundlichen Grüßen